



## EL CABALLITO

### Del Mazo sí podrá inaugurar el Tren México-Toluca

:::: Le platicamos que con el anuncio de que este 14 de septiembre será inaugurado el primer tramo del Tren Interurbano México-Toluca no sólo, finalmente, se pondrá en operación esta obra que lleva más de 10 años en proceso, sino que el gobernador priista del Estado de México, **Alfredo del Mazo**, podrá estar presente en el arranque de operaciones de cuatro de las siete estaciones, a unas horas de que deje el cargo. Y es que, nos recuerdan, el 15 de septiembre don Alfredo entregará la estafeta a la gobernadora electa, la morenista **Delfina Gómez**.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alfredo del Mazo

Si bien no pudo ser el tren completo, como lo quería el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, sí será el tramo en suelo mexiquense.

### Se mueven los aliancistas en la CDMX

:::: Nos cuentan que los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, sobre todo los de la alianza PAN-PRI-PRD, se andan moviendo y uno de los motivos, nos dicen, es empujar el método de selección para elegir al candidato en 2024. Así lo ejemplifican el alcalde de Cuajimalpa, el priista **Adrián Rubalcava**, y el líder de los diputados federales, el perredista **Luis Espinosa Cházaro**, quienes sostuvieron una reunión, la cual difundieron en redes sociales, sobre la idea de que la forma de elegir al abanderado de la alianza sea similar al ejercicio presidencial. Y es que, nos dicen, del lado de los panistas están impulsando que para elegir el candidato tenga mayor peso el número de votos que se hayan tenido en 2021.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Adrián Rubalcava

### Comerciantes quieren partido político para 2024

:::: Nos cuentan que el comité organizador del Partido del Comerciante Popular y no Asalariado de la Ciudad de México informó que cuenta con más de 20 mil afiliados y los trabajos para su registro "van muy adelantados". Nos detallan que tuvieron un desayuno donde el dirigente **León Enrique Espinoza** indicó que hay alrededor de 1.5 millones de comerciantes en el espacio público que buscan opciones políticas, por lo que serían una alternativa.



ESPECIAL

León Enrique Espinoza

Además, dijeron que no se van a aliar con ningún partido político, porque están cansados de ser vistos como un "botín político". ¿Les alcanzará para estar en las boletas electorales el próximo año?